



あちらこちらで、梅や桃の便りが聞かれます。  
今年度も残すところあと一ヶ月足らずとなってきました。3月25日(日)の『春のつどい』に向けて3学童部が一丸となり、皆で一つのものを作り上げる楽しさや、喜びを感じながら、日々絵画や製作活動に取り組んでいます。

今年は、多くの学校でインフルエンザでの学級・学年閉鎖になりました。学童でも手洗い、うがい、水分補給をして、新年度にむけてのステップになればと思っています。

## ボランティア活動



今日は、とっても暖かい日、浜郷学童部恒例の『町内清掃』にみんなで行きました。  
「先生～、こんなもん落ちとる!」「これは、燃えるゴミ?」  
ゴミを見つけては分別して、2袋分のゴミを集めました。

ボランティアで、みんなの住んでいる町がきれいになり、気分もスッキリ!  
その後は、大好きな公園で元気に走り回ったりして、楽しく過ごしました。



## 準備中です!



『春のつどい』に向けて、どの学童部も準備で大忙し!  
手話や歌、セリフの練習を頑張っています。  
「ここは、カニみたいに!」「シャキーンやよ」  
「セリフ間違っただ〜」「こう言った方が分かりやすい  
んと違う??」など、みんなの

意見でドンドン発表内容が良くなっていきます。  
各学童部で練習し、当日に初めて3学童部が集まり  
発表するので、子どもたちもスタッフもドキドキ  
しながら当日を迎えます。



## 今月の目標も...



毎月、各学童部で「目標」を決めています。  
「寒いでこの目標にしよ〜」「絵、書きたい!」  
「3月は何の絵にしよかなー」  
学童部で守る約束を、多数決で決め、季節の絵を描いたり  
して毎月かわいい目標が壁を飾ります。

今年度最後の目標が決まり、今学年の総仕上げ!  
学童で楽しく、充実した時間を過ごせるように、みんなで  
守りましょうね♪



## 保護者のみなさまへ

日ごろは、学童部の活動にご協力、ご理解をいただきありがとうございます。  
3月25日(日)に開催の『春のつどい』当日の駐車場は、台数が限られておりますので、乗り合わせ又は、公共交通機関の利用など、ご協力をお願いします。また、お車でお越しの方は、藍ちゃんの家  
のスタッフの誘導にしたがい駐車(晴天時:一之木公園)していただきますようお願いいたします。  
尚、当日は、各ご家庭で靴を入れるための袋をご用意ください。ご協力よろしくお願いたします。

